

Am 01.10.25, 13:32 schrieb Joulina Serwe <hallenbad.serwe@gmail.com>:

Liebe Nutzerinnen und Nutzer des Hallenbades,

seit der außerplanmäßigen Schließung des Bades am 17. September arbeiten wir intensiv daran, die erforderliche Wasserqualität nachhaltig sicherzustellen und den normalen Betrieb schnellstmöglich wiederherzustellen.

Trotz mehrerer umfangreicher Maßnahmen sind die Werte leider noch nicht wieder im Normbereich. Deshalb stehen wir weiterhin in engem Austausch mit Fachfirmen und dem Gesundheitsamt, um die Ursache zu finden und zu beseitigen. Aus diesem Grund können wir aktuell noch keinen genauen Termin für die Wiedereröffnung nennen. **Unser Hallenbad bleibt somit bis auf Weiteres geschlossen.**

Wir wissen, dass die Herbstferien bevorstehen und viele Ferienkurse geplant sind. Ob das Bad bis dahin geöffnet sein wird, können wir derzeit leider nicht einschätzen.

Wenn Sie aufgrund dieser Unsicherheit bereits überlegen, Ferienkurse abzusagen, setzen Sie sich gerne mit mir in Verbindung. Ersatztermine für ausgefallene Kurse können wir planen, sobald das Bad wieder regulär geöffnet ist. Selbstverständlich werden Ihnen die ausgefallenen Zeiten nicht in Rechnung gestellt.

Wir verstehen, dass diese Situation ärgerlich ist, und danken Ihnen für Ihre Geduld und Ihr Verständnis.

Sobald sich eine Öffnungsmöglichkeit abzeichnet, werden wir Sie umgehend informieren.

Mit freundlichen Grüßen

Joulina Serwe